

釣り人は見かけます  
つたものの、まだま  
の盛り上がりは無くな  
ったものの、まだま  
だの見かけます

明治時代中期に「コレ  
ラが全国的に流行し、  
これを予防するために  
各地で住民による衛生  
活動が始まりました。  
当時、衛生組合などの  
明確な意図と形態をもつた  
自主的な組織が結成された。

当協会は、2021年12月4日に創立65年を迎えました。  
現在、これを契機に65年史の編さん作業を進めています。  
これまでに45年史と55年史を発行していますが、この度の年史はその後の10年が対象です。本紙では、これまでの年史を基に、環保協の成り立ちと公衛協の関係性などを紐解き、シリーズでお伝えします。

私たちの身の回りには、もともとその地域にない  
かつたのに、人間の活動によって他の地域から入つ  
てきた生き物「外来種」が存在します。外国から  
持ち込まれた生き物のみを指すように見えます  
が、国内でも、本来はそこにいなかった場所に持ち  
込まれた生き物も含みます。このシリーズでは、そ  
の問題点や付き合い方などを紹介します。

## あなたの隣の外来種 ①ブラックバス

# 江の川水系ではリリース禁止

## 生態系だけでなく経済や暮らしにも影響



出典:環境省ホームページ「外来種写真集」

バス・フィッシングは、野外レクリエーションの一つとして定着している

ことは  
なバス釣り産業が成り立つた。当時、大規模なバス釣りは見かけます。県内ではほぼ全域でみられ、当時ほど

しまっており、生態系に関わる被害があること、また、漁業被害も示唆されていることから、2005年に定外生物に指定されました。当時、大規

模なバス釣り産業が成り立つた。当時、大規

模なバス釣り産業が成り立つた。当時、大規